



## → TOTAL LOKAL

### Aufgedeckt und durchgedreht

**E**in ordentlicher Starkschnee hat etwas Gnädiges an sich: Er deckt alles Graue und Hässliche zu. Wir konnten es in den vergangenen Wochen ausgiebig erfahren. Für den Straßenverkehr zählen Durchdrehen der Antriebsräder und das zeit- und stellenweise Verschwinden von Fahrbahnmarkierungen zwar zu den weniger gnädigen Schneefolgen. Doch Räum- und Streudienste und ein paar unbeirrbarere Fahrzeugführer sorgen immer wieder für Orientierung bietende Fahrspuren. Dickschnee und Fahrspuren können auch etwas aufdecken! So ist es mir gelungen, an mehreren Kreisverkehr-Fahrspuren aufzudecken, dass die innere Fahrbahnbegrenzung regelmäßig überfahren wird, was illegal und in schneefreien Zeiten nur als Ausnahme zu beobachten ist. Und wenn eine verschneite Mittelinsel nicht mehr zu erkennen ist, wird sie ebenfalls überfahren. Da kann die Straßenverkehrsordnung (Anlage 2) vorschreiben, was sie will - im Schnee siegt die praktische Vernunft. Nur die Burschen, die den Kreisel am Ende der Albert-Hahn-Straße vor dem Verlassen zweimal voll umrunden, wirken ziemlich durchgedreht.